



En un ambiente de integración y confraternidad, la comunidad pakistaní en Iquique celebró con entusiasmo las Fiestas Patrias de Chile. La festividad fue organizada por Zia ul Haq, presidente de la Asociación Gremial del Barrio Industrial Número Uno, quien convocó a diversas autoridades y actores clave de la región para participar en este importante evento. Entre los invitados destacados estuvieron la directora de la Seremi de Deporte, el consejero regional, la directora de Mina, el presidente de Zofri SA, el presidente de la Cámara de Comercio y el cónsul de Paraguay. Además, asistieron miembros de la Asociación de Directorio y un nutrido grupo de empresarios locales, quienes acompañaron a la comunidad en esta significativa conmemoración. La celebración no solo fue una ocasión para rendir homenaje a la historia y la identidad de Chile, sino también un espacio para fortalecer los lazos entre la comunidad pakistaní y las autoridades locales, fomentando un espíritu de colaboración y pertenencia en el tejido social de Iquique. La jornada estuvo marcada por momentos de intercambio cultural, donde

## Comunidad Pakistaní Celebra las Fiestas Patrias de Chile en Iquique con Autoridades y Empresarios

la rica herencia chilena fue celebrada con entusiasmo por los residentes pakistaníes, quienes han encontrado en esta ciudad una segunda patria. El presidente de la Asociación Gremial del Barrio Industrial Número Uno, Zia ul Haq, expresó su agradecimiento a las autoridades presentes y destacó la importancia de este tipo de encuentros para promover la integración y el respeto mutuo. "Este evento no solo conmemora las Fiestas Patrias de Chile, sino que también refuerza los lazos de amistad y cooperación entre la comunidad pakistaní y los habitantes de Iquique", señaló Zia ul Haq. Las autoridades invitadas coincidieron en resaltar la relevancia de la participación activa de las comunidades extranjeras en la vida cívica de la región. La directora de la Seremi de Deporte, en su intervención, agradeció la invitación y subrayó la importancia de la diversidad



cultural como un valor que enriquece a la sociedad chilena, especialmente en una ciudad multicultural como Iquique. Asimismo, el

presidente de Zofri SA y el cónsul de Paraguay destacaron el papel de la comunidad pakistaní en el desarrollo económico y social de la

zona, reconociendo su contribución al fortalecimiento de los lazos comerciales y humanos. La jornada incluyó una serie de actividades culturales que pusieron de manifiesto la simbiosis entre ambas culturas. La música tradicional chilena, interpretada con fervor, se entrelazó con la hospitalidad característica de la comunidad pakistaní, creando un ambiente de cordialidad y celebración. Los presentes disfrutaron de platos típicos de la gastronomía chilena, mientras compartían experiencias y

estrechaban vínculos que trascienden las fronteras. El evento finalizó con un sentido agradecimiento por parte de la comunidad pakistaní a las autoridades y empresarios presentes, quienes valoraron la invitación y destacaron la importancia de este tipo de encuentros para fortalecer la cohesión social en la región. Con esta celebración, la comunidad pakistaní reafirma su compromiso con el respeto y la valorización de las tradiciones chilenas, consolidándose como un actor clave en la vida cultural y social de Iquique. Este evento, que ya se ha vuelto una tradición en la ciudad, representa un ejemplo de integración y convivencia entre diferentes culturas, enriqueciendo así el patrimonio multicultural de la región de Tarapacá.

